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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, às quatorze 
horas, reuniu-se ordinariamente o Conselho Diretor do Hospital Universitário Dr. 
Miguel Riet Correa Jr., sob a presidência da Profª. Drª. Cleuza Maria Sobral Dias, com 
a presença dos seguintes membros: Berenice Costa Barcellos, Danilo Giroldo, 
Giovana Calcagno Gomes, Helena Heidtmann Vaghetti, Isabel Cristina de Oliveira 
Netto, Lenice Dutra de Souza, Marilice Magroski Gomes da Costa, Sandra Crippa 
Brandão e Zulema Helena Ribeiro. O secretário, a pedido da Senhora Presidenta, 
registrou a presença dos substitutos e o motivo da substituição: Jacqueline Sallete Dei 
Svaldi, suplente de Nalú Pereira Costa Kerber, representante docente da EEnf; Marta 
Riegert Borba, suplente de Marlene Teda Pelzer, representante docente da EEnf; 
Luciano Zogbi Dias, suplente de Maura Dumont Huttner, representante docente da 
FaMed; Milene Pinto Costa, suplente de Guilherme Brandão Almeida, coordenador da 
COREME do HU (titulares afastados a serviço na Universidade). Justificaram 
ausência: Eli Sinnott Silva e Gilma Santos Trindade Silva, respectivamente titular e 
suplente da representação do ICB, ambas afastadas a serviço da Universidade. 
Ausentes sem justificativa: Fernando Uberti Machado e Rafaelle Galiotto Furlan, 
representantes dos discentes de graduação e pós-graduação, respectivamente; Vera 
Elizabeth Lima da Silva, representante da SMS, e Silas Gazaniga Pereira, 
representante dos usuários do HU, integrante do CMS. Ao iniciar a reunião a Senhora 
Presidenta colocou em discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) Aprovação da 
Ata nº 32 – Tendo em vista que a ata fora disponibilizada antecipadamente aos 
conselheiros, a Senhora Presidenta perguntou aos presentes se havia alguma 
manifestação a respeito dessa ata. Não havendo, a ata nº 032 foi colocada em 
votação e aprovada por unanimidade; 2º) Indicação da Cons. Cleuza Maria Sobral 
Dias – homologação do Ato Executivo nº 025/2013 – cancelamento da reunião 
ordinária do CONDIR no mês de julho – O referido Ato alterou o calendário de 
reuniões do CONDIR do HU, cancelando a reunião ordinária do mês de julho, a qual 
estava agendada para o dia 19 de julho. A indicação foi lida pela autora. Após a 
leitura, a Senhora Presidenta colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 3º) Indicação do Cons. Danilo Giroldo – homologação do Ato 
Executivo nº 033/2013 – cancelamento da reunião ordinária do CONDIR no mês 
de setembro – O referido Ato alterou o calendário de reuniões do CONDIR do HU, 
cancelando a reunião ordinária do mês de setembro, a qual estava agendada para o 
dia 13 de setembro. A indicação foi lida pelo autor. Após a leitura, a Senhora 
Presidenta colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
respeito, a indicação foi colocada em votação e aprovada por unanimidade; 4º) 
Indicação da Cons. Cleuza Maria Sobral Dias – proposta de calendário 2014 para 
as reuniões ordinárias do CONDIR – A referida Indicação propõe a aprovação de 
calendário de reuniões ordinárias do CONDIR para o ano de 2014. A indicação foi lida 
pela autora. Após a leitura, a Senhora Presidenta colocou o assunto em discussão.  
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Não havendo manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 5º) Indicação da Cons. Helena Heidtmann Vaghetti – 
Criação do Núcleo de Ensino, Pesquisa e Extensão (NEPE/HU) – A referida 
Indicação propõe a criação do Núcleo de Ensino, Pesquisa e Extensão (NEPE/HU), 
com o objetivo de gerenciar as atividades de ensino, pesquisa e extensão, articuladas 
com as atividades assistenciais desenvolvidas no Hospital Universitário Dr. Miguel 
Riet Corrêa Jr. - HU/FURG, tendo em vista a necessidade de os hospitais disporem de 
mecanismos de gerenciamento das atividades de ensino e de pesquisa desenvolvidas 
no âmbito do hospital, em conformidade com a Portaria Interministerial nº 2400, de 2 
de outubro de 2007, a qual estabelece os requisitos para certificação de unidades 
hospitalares como Hospitais de Ensino, e ainda com vistas à re-certificação do HU 
que ocorrerá em 2014. A indicação foi lida pela autora. Após a leitura, a Senhora 
Presidenta colocou o assunto em discussão. A Cons. Helena Vaghetti explicou que a 
criação do NEPE/HU se faz necessária para o cumprimento dos requisitos 
estabelecidos através da Portaria nº 2400 do Governo Federal.  Disse também que 
esse tipo de núcleo já existe em outros hospitais, com o objetivo de gerenciar as 
atividades de ensino e de pesquisa desenvolvidas no âmbito dos Hospitais 
Universitários. A Cons. Jaqueline elogiou a iniciativa da atual direção do HU e lembrou 
que em 2006, a partir de uma decisão também da direção do HU naquela época, o 
hospital contou com esse tipo de serviço, mas que infelizmente ao longo do tempo 
deixou de existir. Disse também que gostaria de saber como será estruturado tal 
serviço e de que forma será organizado, para que se possa saber a quem procurar 
para tratar do tema. A Cons. Zulema disse que acha interessante que a atividade seja 
reativada, como lembrou a Cons. Jaqueline, mas que gostaria que fosse divulgado, 
assim que possível, como se dará a relação do NEPE com o pessoal que atua na área 
da assistência do HU. A Cons. Giovana disse que essa atividade vai contribuir em 
muito para efetivação dos relatórios que são realizados com relação à 
contratualização que o HU mantém com o sistema de saúde. Não havendo mais 
manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 6º) Assuntos gerais – A Senhora Presidenta falou inicialmente sobre o 
trabalho que tem sido realizado com o objetivo de ser aberta a UTI pediátrica. 
Destacou a atuação do Vice-Reitor nesse sentido, juntamente com a direção do HU e 
a equipe de pediatras que trabalharam nos últimos dois meses reorganizando escalas. 
Disse que ainda se está aguardando contratação de alguns médicos pediatras. O 
Cons. Danilo disse que a questão de falta de pessoal nessa área foi dividida com o 
corpo médico do HU, para que, em conjunto com a direção do hospital, contribuíssem 
na concretização do projeto. Disse que haverá uma série de desafios a serem 
vencidos, que no início não será fácil, que o período de festas de final de ano terá que 
ser enfrentado com muita perseverança. A Cons. Helena disse que dois profissionais 
se colocaram à disposição para fazer o treinamento. Informou ainda que não conta 
com o grupo todo de profissionais que serão necessários. Registrou que a parte física 
estabelecida para o projeto funcionar está toda concluída. O Cons. Danilo informou 
que o Estado garantiu os recursos necessários para a manutenção dos leitos que 
serão abertos com o início das atividades dessa unidade. A Cons. Helena explicou 
que será pleiteada junto ao Ministério Público a possibilidade de contratação de mais 
profissionais através do TAC existente, evitando que outros serviços que já estão 
funcionando no HU sejam encerrados em consequência da abertura  da UTI 
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pediátrica, tendo em vista que alguns profissionais já contratados vem sendo 
utilizados em outras atividades, enquanto aguardam a abertura da UTI pediátrica. A 
Senhora Presidenta informou à Diretora Helena que está marcando uma reunião com 
a Secretaria Municipal de Saúde, para tratar de vários assuntos e entre eles tratará 
dessa questão relativa à UTI pediátrica. Disse, com relação ao Programa Mais 
Médicos, que o papel da FURG é o de supervisão. A Cons. Isabel explicou como ficou 
a divisão de tarefas no Rio Grande do Sul, entre a FURG, a UFRGS e o Hospital 
Conceição, de Porto Alegre, com relação a esse programa do Governo Federal. 
Referindo-se ao tema EBSERH, a Senhora Presidenta disse que a ideia é de que se 
realize um seminário a respeito do assunto para debate com a comunidade, para 
posteriormente o assunto ser remetido ao CONDIR e ao CONSUN. Disse que a 
previsão é de que no próximo ano as ações de discussão sejam retomadas para 
decisão da FURG. A Cons. Marta sugeriu que seja trazido alguém que já vivencie 
essa realidade da EBSERH há algum tempo. A Senhora Presidenta disse que já está 
em tratativas com o Reitor da UnB, onde o processo já está em um estágio mais 
adiantado, e citou também o caso da Universidade Federal do Maranhão, onde 
também a implantação da EBSERH está em estágio adiantado. Afirmou que a 
comunidade foi convidada para participar dos eventos até agora disponibilizados. O 
Cons. Danilo falou sobre uma Resolução do Conselho Federal de Medicina, em que é 
previsto que a direção geral de um hospital pode ser ocupada por profissional não 
médico, e que isso também consta no TAC emitido pelo Ministério Público. Disse 
trazer o tema para que o CONDIR defina de que forma esse assunto deve ser tratado. 
A Cons. Zulema disse entender que é o momento para se discutir esse tema, o qual 
consta em um dos itens do TAC firmado com o MP. A Cons. Jaqueline disse que é 
favorável também a que o atual regimento seja rediscutido, pois entende que de 2006 
para cá houve uma involução na forma em que está estruturado o HU. A Cons. Milene 
levantou algumas questões como a rediscussão do Comitê de Ética Médica, 
entendendo que talvez seja o momento realmente de ser revisado o atual regimento 
do hospital. A Cons. Isabel perguntou à Diretora Helena se ela entende que o 
momento é este para tratar do tema ou se deveria ser tratado apenas o atendimento 
do TAC com o Ministério Público. A Cons. Helena fez um resgate histórico com 
relação ao período em que foi aprovado o atual regimento e sugeriu que se aguarde a 
conclusão da Avaliação Institucional que está em curso, para posteriormente ser 
tratado esse assunto. A Senhora Presidenta sugeriu que, após o resultado da 
Avaliação Institucional, seja instituída uma comissão que venha a tratar do tema, com 
um cronograma apropriado para tal, obtendo a concordância do plenário. A Cons. 
Milene registrou que os serviços de secretaria que existem nos ambulatórios 
atualmente são prestados por empresas terceirizadas e isso acaba trazendo prejuízos 
aos setores que passam por essa situação. A Senhora Presidenta disse que a 
Diretora do HU leva para a administração da Universidade quase mensalmente esse 
tipo de reclamação recebida das diversas unidades do HU e falou da dificuldade de 
reposição de servidores do quadro permanente da FURG para esses setores. Disse 
que a questão da terceirização desses serviços traz realmente esse tipo de dificuldade 
aos setores que contam com essa atividade de secretaria. A Cons. Helena disse que 
está contando com o apoio do Pró-Reitor Mozart para tentar melhorar essa relação 
das empresas contratadas com a direção do HU. Disse que foi realizada uma reunião 
com a presença de todos os profissionais que atuam em secretarias para tratar dessa 
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situação. A Cons. Jaqueline falou sobre a deficiência que ocorre não só no HU, mas 
em toda a área acadêmica do Campus Saúde, com relação ao acesso à internet. O 
Cons. Danilo disse que o NTI está verificando e tratando de minimizar essa situação 
através da aquisição de novos equipamentos. A Cons. Giovana perguntou se há 
alguma previsão de melhoria nas salas de aula da área acadêmica do Campus Saúde 
com vistas ao próximo período de verão. A Senhora Presidenta disse saber sobre a 
situação existente nas salas de aula e que já foram realizados contatos com a 
PROINFRA em busca de soluções para melhorar os ambientes de aula do Campus 
Saúde. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidenta encerrou a reunião às 15 
horas e 25 minutos. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e aprovação 
em próxima oportunidade e vai assinada pela Senhora Presidenta e por mim, Jorge 
Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião.  
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